
 
 
 
 

Protokollauszug 
3. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Bauausschusses vom 

20.11.2018 

 
 
TOP 4.4.  Strang-/Grundsanierung Jugendakademie 
 
ungeändert beschlossen 
DrS/2018/256 
 
 

Frau Lexau erklärt auf Nachfrage von Herrn Roth, dass es keine Alternativen zur 
Sanierung der Jugendakademie gebe. Der Bestand sei nicht voneinander trennbar, 
so dass eine Sanierung unumgänglich sei. Weiterhin sei der Denkmalschutz zu be-
achten.  
 
Der Landrat erläutert, dass das Gebäude im Bewusstsein gekauft wurde, dass es alt 
sei und eine Sanierung notwendig werde. Der Verein habe sich durch seine  Arbeit 
einen guten Namen gemacht und solle durch die Durchführung der Sanierung kei-
nen Schaden tragen. 
 
Im Anschluss an die Abstimmung bedankt sich Herr Dieck im Namen des VJKA. 
 
Beschlussvorschlag: 

Der Bauausschuss und der Hauptausschuss empfehlen, der Kreistag beschließt, die 
Grundsanierung (bestehend aus den zwingend erforderlichen Leitungen in Höhe von 
3.500.000 € und den empfohlenen Leistungen in Höhe von 590.000 €) mit Wertzu-
wachs im Anlagevermögen durchzuführen. 
 
  
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

mehrheitlich 
Zustimmung: 7 Ablehnung: 1 Enthaltung: 3 
 
 
 

 
[Dokumentende] 


	Niederschriftsauszug

